

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0436
Ciudad Universitaria, 10 de marzo de 2025

Imparte rectora de la UAEM conferencia sobre mujeres en la ciencia

Liderazgo e igualdad: mujeres en la ciencia, tecnología e innovación, fue el tema que impartió en una conferencia hoy la rectora de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Viridiana Aydeé León Hernández, como parte de la inauguración de las actividades de la *Semana de la mujer en la ciencia, tecnología e innovación*, organizada por la Universidad Tecnológica Emiliano Zapata (UTEZ).

En su mensaje, Viridiana León destacó la alianza por la educación superior entre la UAEM y la UTEZ a favor de las juventudes en su futuro profesional y en particular, a la promoción de las carreras científicas y las ingenierías hacia las mujeres.

León Hernández destacó que las personas que trabajan en profesiones de informática, tecnología, ingeniería y matemáticas, ganan dos tercios más que las personas empleadas en otros campos.

A su vez, las profesiones en informática e ingeniería tienen los porcentajes más bajos de mujeres trabajadoras, esto debido en parte a las dificultades impuestas para conciliar el trabajo y su vida personal, como estereotipos de género arraigados en la comunidad académica y científica, por lo que representan un gran reto a enfrentar.

Por su parte, Gabriela Navarro Macías, rectora de la Universidad Tecnológica Emiliano Zapata (UTEZ), celebró el talento, la dedicación y las construcciones de las mujeres en la ciencia, la ingeniería y la investigación, que con su ejemplo inspiran a las futuras generaciones en la promoción de la equidad en el ámbito académico y profesional.

Durante la *Semana de la mujer en la ciencia, tecnología e innovación*, se realizarán conferencias, talleres y actividades que ayudarán a reflexionar el papel de las mujeres en la ciencia y a construir un futuro más inclusivo e innovador.

Estuvieron presentes Gerardo Gama Hernández, secretario de Extensión Universitaria de la UAEM; Ángel Estrada, secretario Académico de la UTEZ, así como funcionarios, comunidad docente y estudiantil de dicha institución.

Atentamente

Por una humanidad culta